

酒主三重子氏が  
文部科学大臣  
優秀教員表彰受賞

優秀教員表彰受賞

学校教育において、教育実践等に顕著な成果を挙げられた教員が、最優秀教員として表彰されることとなり、酒主三重子氏（馬頭東中学校教諭）が文部科学大臣優秀教員表彰を受賞しました。

この表彰は生徒指導や進路指導に献身的に取り組み、永年模範教員として勤務された功績が認められたものです。



遺跡発表会&  
風土記の丘成果発表会

遺跡発表会&  
風土記の丘成果発表会

1年間の活動や研究の成果を発表しようとして3月4日、県なす風土記の丘資料館で「遺跡発表会&風土記の丘成果発表会」を開催しました。

同館の歴史解説員として半年間学んだ成果を2人が発表したほか、小川中1年生らが総合学習の時間に学んだ「縄文人の生活と住居」や「古墳の構造と石室」について来場者約50人を前に発表しました。

また、遺跡発表会では学芸員らが駒形6号墳周辺遺跡について解説したほか、「風くらぶ」や「まほらトーンズ」によるオカリナなどのコンサート、古代米もちの試食で来場者を楽しませていました。



梅會公民館落成

梅會地区住民の念願であった公民館の完成を祝い3月18日、梅會公民館落成式が行われました。

式典では、谷田栄一会長（梅會会）が「文化財の保存活動や見学者との交流の場として活用されるのが集落の願いです」とあいさつ。公民館落成までの経過報告後、関係者に記念品を贈呈しました。

来賓祝辞で藤田教育長は「交流事業の拠点として、文化の香り高い地区となるよう念願します」と述べました。

その後、関係者で公民館名板を除幕し、万歳三唱で完成を祝いました。

救助活動の功労で  
感謝状贈呈

感謝状贈呈

3月6日、馬頭分署で組合消防感謝状伝達式が行なわれ、笠井誠さん（大内）に感謝状が贈られました。

笠井さんは2月26日、健武地区内で発生した交通事故に偶然通りかかった際、事故車両から脱出できない負傷者を自分の車を使って救出したものです。現場には消防車や救急車もありましたが、自分の4トントラック付トラックで救出しました。

笠井さんは「事故に遭った人をいち早く救出するのに、自分の車が役に立ったことがよかった」と話していました。





① 馬頭中学校



②



③ 小川幼稚園



④



⑤ 武茂小学校



⑥



ひばり幼稚園



⑩



馬頭東中学校

⑪



小川中学校

⑩



⑨



小川南小学校

⑧

⑦

卒業・卒園

おめでとう

- ①⑦ 卒業生入場
- ②⑨⑫ 最後の校歌を斉唱する
- ③ 記念品を受け取る
- ④ 元気よく園歌を歌う
- ⑤ 緊張した面持ちで前が出る
- ⑥ 卒業式後、恩師と記念撮影
- ⑧ 校長から記念品を受け取る
- ⑩ 校長から卒業証書を受ける
- ⑪ 在校生に見送られながら退場する
- ⑬ 園長から終了証書を受ける
- ⑭ 修了児入場